



ALLEEGASSE

Die Polstergruppe „Alleegasse“ gestaltete Josef Hoffmann 1912 eigens für das Musikzimmer von Dr. Hugo Koller, der seinerzeit in eben jener Straße in Wien eine Stadtwohnung besaß. Jetzt bietet Franz Wittmann diese Klassiker in seiner Edition Hoffmann als Originalrepliken an. Das Gleichgewicht zwischen strenger Gesamtform und weichen Rundungen lädt zum Entspannen und aufmerksamen Kunstgenuß gleichermaßen ein. Durch den edlen Bezug aus Baumwollvelour, Leder oder dem originalen Streifenstoff, wird die ruhige Gestaltung noch unterstrichen. Die Kordeleinfassung in Kontrastfarben akzentuiert die ausgewogene Linienführung der Möbel